
































































































資料10
地区別懇談会ご意見マップ 【つくバス 路線別】

カテゴリ Jヒ宕品 小 田 作岡 吉沼 南部 谷田部 自由ケ丘

停留所

田中にバス停を設置して欲しい。
(2件 )

小田の駐車場前にバス停を移設・設置
して欲しい。

筑波記念病院から東光台間において,

バス停がないため,バス停を増設して

欲しい。
停留所の数を増やして欲しい。

南部シャトル弁天前バス停を宝陽台の

回地内に移動して欲しい。
みずほ団地内からバス停まで歩いてい
けない。(2件 )

駅に近いからと言つても便利ではな
い。東大通りを運行している北部
シヤトルに天久保から乗車できるよ
うにして欲しい。

バス停までの距離が速い。

ゆかりの森にバス停がない。関鉄のパ
ス停と重複するところはバス停がない
のか。

谷田部シャトルのつくば工科高校から
谷田部窓ロセンターまでの区間は,停
留所がないため利用しにくい。

小日シャトルについて,栗原バス停の

新設または移設をして欲しい。

吉沼シヤトルを筑波大学病院の近く(筑

波大学春日キャンパス前)に止めて欲
しい。

千歳通り,要害住宅のバス停もなくなつ
た。

吉沼シヤトルを利用しているが,つくば
センターと春日2丁 目の間に停留所が
あるとありがたい。シマムラ当たりに停
留所があるとありがたい。

万博記念公園駅からグランステージ山
新,ニトリにバス停が欲しい。

バスで早く移動できないとクルマを利用
するので,バス停の設置も必要である。

運行ダイヤ
北部シャトルの終バスの時間を遅くして

欲しい。

吉沼シヤトルは制限速度で運行しても
ダイヤ通りに到着しない。ダイヤの改正
は考えているのか?

運行便数

北部シャトルの機能性が低い。運行距
離が長いため,頻度が低下する。運行
距離を短くし,運行便数を増便してもよ
いのではないか。

小日シャトルはテクノパーク桜から栗原
小の通学にも利用しやすい。無料のス

クールバスをやつている地区もあるの
だから,つくバスの便数は増加させて欲
しい。

朝の混雑している時間に10分に1本と
いう形でバスを出して欲しい。

増便を検討してほしい。

バス待ち環境 下大島,大形の間のパス停が危ない。
みずほ団地入日のバス停に上屋もベン
チもない。

新規路線 小田と大穂のバスを復活して欲しい。
既存路線を残しつつ,吉沼から大穂窓
ロセンター方面へのバスを新設して欲
しい。

運行ルート

北部シャトルの一部の便を神社前まで
延伸して欲しい。

小田シャトルについて,運行時間が長く
なるため,桜地区の旧集落を走行しな
いで欲しい。

寺具から,筑波交流センターを経由し,

ウェルネスプラザ行きにすれば,利用
者が増加するのではないか。

吉沼シヤトルと作岡シヤトルの路線が交
差しているが,研究学園駅への直行性
や速達性を考え,改善して欲しい。

南部シャトルをイオン経由にして欲し
い。(2件 )

谷田部シャトルは,利用者がいないとこ
ろを運行している。

自由が丘シャトルをレイクサイドつくば
経由にして欲しい。

北部シャトルの運行便数を増加させる
ため,高エネルギー加速器研究所付近
で折り返し便を導入してはどうか。

特別支援学校の生徒が,自 力で通学で
きるよう,朝も「特別支援学校」経由の
バスがあるとよい。

南部シャトルを昼間時間帯以外も老人 ,

福祉センターまで乗り入れて欲しい。

自由が丘シャトルが富士見台までしか

行つていないため,憩いの家まで行つて

欲しい。

運行ルートをヘリポートの方を変更して
欲しい。

循環バス

秀峰筑波義務教育学校の通学におい
て,スクールバスに遅刻した場合の対
応として,地域内に循環バスを運行して
欲しい。

運賃 粟原まで200円 にして欲しい。

その他

北部シヤ トルはよい。
市役所の職員が利用しないと利用人数
が増加しないのではないか。

吉沼地内の既存路線をなくされると困
ることもあるので,残して欲しい。

直行型になり便利になつた。

経費的に問題のない北部シャトルに
ついては,民営化してもよいのでは
ないのか。

つくバス北部シヤ トルの朝は混雑 し
ているため,改善 して欲 しい。



地区別懇談会ご意見マップ 【つくバス その他】

カテゴリ その他 (筑波) その他(大穂) その他(豊里) その他 (桜 ) その他(谷 田部) その他(茎崎) その他 (中心地区 ) その他(全体)

俸留所
シャトルのパス停から歩く距離が長くな
り不便になった。(2件 )

バス停まで歩くのが大変なため,利用
しない。(3件 )

停留所まで歩けないため,バス停まで
行けるようにして欲しい。

できるだけ公平に考えてほしい。15分

歩けばバス停に行けるようにして欲し
い。

運行ダイヤ TXとつくバスのダイヤの接続が悪い。

運行便数
つくバスの終バスの時間をもっと伸ばし
て欲しい。

バスの本数を増加させ,地域住民がつ
くバス・つくタクを利用する方向にしては
どうか。

バス待ち環境

窓ロセンターのところの′`ス停にトイレ
が欲しい。雨風をしのげるよ引こして欲
しい。

新規路線

上郷大宿より南側にはパス路線がな
い。各地区からTX各駅に行けるバス路
線が欲しい。(4)

桜老人福祉センターヘ行くバスが欲し
い 。

真瀬地区富士見ヶ丘回地全体が高齢
化し,富士見ヶ丘団地にはバス路線が
ない。通院・買い物に不便している。(2

件)

牛久愛和病院へ行けるよう1こして欲し
い。(2件 )

今鹿島はパス空白地帯になつている。
バス路線が欲しい。

上の室地区にバスを運行して欲しい。
小野川地区につくバスを運行して欲し
い。定時停路線のバスが求められてい
る。

城山地区にもつくバスを通して欲しい。

桜ニュータウンは聞鉄路線バスが運行
しているが便数が少ない。路線バスの
運行していない時間帯につくバスを運
行して欲しい。

運行ルート

全路線とも研究学回駅,市役所を経由
して欲しい。

鉄道駅へのアクセスは考え方が古いの
ではないか?

牛久のかっぱ号を利用している。つくバ
スにも牛久駅に行つて欲しい。

つくバスが1本もないため,2本バス路
線があるところから1本 回してもらえな
いか。

観光振興の一環として,筑波山からの
バスを運行して欲しい。

現在のつくバスの停留所の間隔が長
い 。

つくば市役所までバスを乗り入れて欲
しい。

つくバスを森の里中央もしくは森の里B
Tまで乗り入れて欲しい。

自由ヶ丘から牛久駅行きのパスがある
とよいc

つくバスはつくば市内の運行のため,

市域外まで運行できるよ〕こならない
んヽ。

循環バス 循環バスを復活して欲しい。
研究学回の循環バスを実施してはどう
か 。

運賃
福祉バスにして欲しい。低料金ですみ
からすみまで行けるようにして欲しい。

運賃も安くしてほしい。(3)

その他

1ヒ 条地区を起点にしたバスネットワーク
と構築して欲しい。網の日のようにバス
ネットワークを構築することですバスが
利用されるようになる。

つくバスの幹線とつくバスの支線を構
築し,つくタクは端末交通にしてはどう
か。

古来地域は病院に行くのにも困つてい
る。病院への送迎をして欲しい。

改編の基本方針について見直しして欲
しい。

つくバスがなくなるのは,免許返納と矛
盾している。

地域包括ケアシステムとの関係が深い
ため,連携して実施して欲しい。

つくバス,つくタクの
るかが見えない。見
らない。

何を問題にしてい
直しの根拠が分か

利便性を求める方と交通弱者を分け
て,考えて欲しい。

つくバスをオンデマンド化できないの
か。

つくバスは,どのような基準で路線を設
計しているのか。

費用対効果から路線を見直すのか。最
低限の利用者がいれば路線を継続し
た方がよい。

老人福祉センターを利用しているが,

自由ヶ丘と南部を乗継のが不便だ。良
い方法はないか。

つくバスで谷田部に行くにあたり,路線
バスに乗り換えるなど,市民に周知す
る必要がある。

経費として,赤字が発生していることが
問題なのか?

乗継はし|こくい。

54%が市の負担となつているが,路線沿
いに住んでいない人も税金を負担して
いるのか。

高齢者にとっては買い物等への移動に
バスを利用する。

つくバスガイドを観光案内のよう1こ作つ
て欲しい。

土浦市や牛久市と連携する方がうまく
ネットワークできる。

ンャトル化されたら不使である。
住民主体で公共交通サービスの導入
について,つくIよ市での取り組みやトラ
イアルはあるのか。

つくバスは料金体系がはっきりしないた
め,通動に利用されない。

問鉄バスからつくバスヘ乗り継いだら,

乗務員が乗継制度をあることを知らな
かった。

手を挙げれば,フリーで乗車をできるよ
うにして欲しい。

利用者が少ない路線については,車両
サイズを小さくしてよい。(2件 )

斑波山に居住している人の日常の交通
の便が悪い。

つくバスガイドを各世帯に配布してはど
うか。



地区別懇談会ご意見マップ 【つくタク】

カテゴリ 筑波 大穂 豊里 桜 谷田部 茎崎 中心地区 全体

運行エリア
桜地区の高田整形外科,倉田内
科に大穂・豊里地区からも行け
るようにして欲しい。(3件 )

他地区に行く場合は,乗継が不
便である。運行エリアの1本化を
して欲しい。

病院に行く場合は体調が悪いた
め,つくタクを愛和病院に回して
欲しい。(3件 )

運行エリアを拡大して,運行する
ことはできないのか。

運行時間

つくタクは,土 。日も運行して欲し
い 。

つくタクは9時から16時までなの
で,17時まで運行して欲しい。

予約

つくタクの予約について,メイル
での受付もして欲しい。

つくタクの予約が取れない。(2

件 )

つくタクは時間制限があるので,

時間帯でしか利用できない。1週

間前でも取れない。

つくタクの予約が取れないと困
る。

予約センターの電話回線を増設
して欲しいと

つくタクが利用できない。
つくタクは予約が取れない。(2
件)

つくタクは,帰りの時間が分から
ないため予約が取りにくい。

運行車両
障害を理由で乗車拒否しないで
ほしい。今後,車両をUDにして欲
しい。

乗降場所
茎崎霊国に停留所を置いて欲し
い 。

運行便数 つくタクが足りない。

運賃

つくタクの地区を超えた移動は
1300円 で高い。安くして欲しい。

適切な料金で移動できるよう,つ
くタクに距離制を導入してほし
い 。

エリア外への移動が1,300円 にな
るため高い。

―律料金がよい。

運転マナー
つくタクドライバーの横暴な言動
は改善して欲しい。

その他

つくタクは高齢者にとつて便利で
ある。

交通の改編は,市の財政が厳し
いため予算を削減したいというこ
とか。

高齢者はパス停までは歩けな
い。つくタクしかなく移動手段が
なく困つている。

利用している高齢者のマナーが

悪い。
つくタクは利用されていない。

相乗りを100%にすればよいと思
つ。

つくタクに感謝している。

つくタクは収支上継続するのは
難しいのはわかる。つくバスの方
の予算を投入するのはどうか。

車いすを利用している場合,つく
タクに乗車できない。電動車いす
でつくタクを利用したい。

つくタクは病院利用ばかり1こなつ
ている。現状を見て欲しい。

つくタクは,使い方がよく分から
ず,利用されていないのではな
いか。利用方法をもっと周知した
方がよい。

つくタクは高齢者の移動手段に
特化した形で継続してはどうか。

つくタクは具合が悪い場合などに
利用できるようにしてはどうか。

つくタクは,もつと利用しやすくな
るよう,周知の工夫をして欲し
い 。


